

Son application locale sur les cornets du nez est efficace en ce sens qu'elle en diminue l'hypertrophie et permet au médecin d'examiner les fosses nasales dans toute leur étendue et même le rhino-pharynx. Précieux avantages, surtout chez les enfants, où la rhinoscopie postérieure est presque impossible à pratiquer. Dans la chirurgie nasale, résection d'éperons de la cloison, et ilèvement de queues de cornet polypes muqueux l'hémorragie est presque nulle. Là surtout le spécialiste est grandement soulagé d'hémorragies qui gênent le champ opératoire si limité dans cette région.

Voici quelques observations qui me sont personnelles, et qui sont de nature à démontrer l'efficacité de l'Adrenaline.

Dans les conjonctivites aigues, le résultat est magnifique. Un monsieur vient vous consulter pour un œil très rouge, douloureux et secrétant beaucoup. Il lui est impossible de vaquer à ses affaires et il exige de vous un prompt soulagement. Séance tenante vous lui faites une instillation de deux gouttes d'adrénaline à 1 p. 1.000 et en moins de 60 secondes vous lui transformez cet œil enflammé en un œil absolument blanc.

Grand progrès n'est-ce pas sur les solutions employées autrefois, telles que sulfate de zinc, nitrate d'argent, etc. Vous avouerez que vous avez en ce client un ami qui saura vous faire une réclame avantageuse. Il faut avoir soin cependant d'avertir votre malade que l'effet produit ne durera que trois ou quatre heures, et qu'il lui sera nécessaire de renouveler l'application, trois ou quatre fois par jour, pour obtenir une guérison radicale. Dernièrement je fus appelé auprès d'une jeune fille souffrant d'une conjonctivite aigue, avec sécretion muco-purulente. Comme je fais habituellement, je lui appliquai sur la conjonctive palpébrale une solution de nitrate d'argent et à mon grand désappointement, je n'obtins aucune amélioration. Au contraire l'œil était plus douloureux que la veille. Alors j'eus recours